



***La Maison Des Lycéens (MDL) du Lycée de Cerny a  
besoin de vous et de vos dons !!***

La MDL c'est quoi ?

C'est l'association des lycéens organisée par les élèves et pour les élèves.

Cette année, la MDL a permis l'organisation de plusieurs évènements :

- Défilés de mode
- Spectacle de danse
- Achat de matériel pour plusieurs ateliers (simulation de vol, beat maker, atelier couture, tournoi de foot...)
- Animation Saint Valentin
- Bal de fin d'année...

***En cotisant (15euros) l'élève devient membre de la MDL et peut s'impliquer dans l'association, dans les projets déjà engagés et proposer lui aussi des actions à mettre en place au sein du lycée.***